CONTENIDO DESARROLLADO

INNOVACIÓN Y SOSTENIBILIDAD EN EL SECTOR DE LA CONSTRUCCIÓN

Urbantech Titania apuesta firmemente por la construcción sostenible con su colaboración con la Universidad de Sevilla para buscar nuevos sistemas constructivos

a construcción industrializada está emergiendo como una solución innovadora ante la creciente demanda de viviendas. Este enfoque, basado en la fabricación de componentes en entornos controlados y su posterior ensamblaje en el sitio de construcción, promete revolucionar la industria al reducir tiempos de ejecución, costos y mejorar la calidad de las edificaciones. "La eficiencia y rapidez que ofrece la construcción industrializada es crucial para responder a las necesidades del mercado actual", comenta José Francisco Linares, CEO de Urbantech Titania.

El proceso industrializado permite optimizar el tiempo de construcción al fabricar los elementos estructurales y arquitectónicos en fábricas especializadas, lo que se traduce en una significativa reducción de los plazos de obra y minimiza los riesgos de retrasos. Además, esta metodología contribuye a la disminución de residuos y a un uso más eficiente de los recursos, logrando una notable eficiencia energética. También, al producir componentes en un entorno controlado, se pueden implementar soluciones innovadoras que mejoran el rendimiento energético de las viviendas.

Sin embargo, esta transformación requiere de una fuerza laboral calificada, preparada para adaptarse a las nuevas tecnologías y métodos de construcción. Esto es así porque, por otro lado, la construcción industrializada abre la puerta a la incorporación de tecnologías avanzadas como la impresión 3D, la robótica y la realidad aumentada, lo que no solo acelera los procesos constructi-

Aunque la construcción industrializada y la sostenible comparten objetivos comunes, como la eficiencia y la reducción del impacto ambiental, existen diferencias clave entre ambas

vos, sino que también permite diseñar viviendas más personalizadas y sostenibles. Y aquí abrimos el siguiente tema: la construcción sostenible

CONSTRUCCIÓN INDUSTRIALIZADA **VS. CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE**

Aunque la construcción industrializada y la sostenible comparten objetivos comunes, como la eficiencia y la reducción del impacto ambiental, existen diferencias clave entre ambas. "La construcción industrializada se centra en la eficiencia del proceso y la reducción de tiempos y costos, mientras que la construcción sostenible pone un énfasis mayor en el impacto ambiental y el uso de materiales ecoamigables", explica el CEO de Urbantech Titania.

Así, la construcción sostenible busca minimizar el impacto ambiental durante todo el ciclo de vida del edificio, desde el diseño hasta su demolición, utilizando materiales reciclados, energías renovables y tecnologías que reduzcan el consumo energético y las emisiones de carbono, y aquí, en la construcción sostenible, es dónde está haciendo más hincapié Urbantech Titania. "Nuestro compromiso con la sostenibilidad se refleja en cada proyecto que emprendemos, asegurándonos de que nuestras prácticas sean respetuosas con el medio ambiente", señala Linares.

URBATECH Y LA UNIVERSIDAD DE SEVILLA

En este contexto, Urbantech Titania se posiciona como una empresa líder en innovación y sostenibilidad en el sector de la construcción. Con una trayectoria marcada por la excelencia, Urbantech ha logrado destacarse gracias a su enfoque en la calidad y la eficiencia.



"Nuestro compromiso con la sostenibilidad se refleja en cada proyecto que emprendemos, asegurándonos de que nuestras prácticas sean respetuosas con el medio ambiente"

está llevando a cabo la empresa con la provecto que busca desarrollar un sistema constructivo que combine una estructura y envolvente extremadamente

Ejemplo de ello es la colaboración que Universidad de Sevilla. "Se trata de un



SOBRE URBANTECH

Urbantech Titania, S.L., es una empresa constructora, instaladora e ingeniería reconocida por su enfoque innovador y sostenible. Con un equipo de profesionales altamente cualificados, . Urbantech se dedica a la calidad y la eficiencia en todos sus proyectos. Su compromiso con la sostenibilidad se refleja en el uso de materiales ecoamigables y tecnologías limpias, así como en la colaboración con proveedores y socios que comparten su visión de un futuro más sostenible. La empresa colabora activamente con centros de investigación y formación, lo que le permite estar a la vanguardia de la innovación en el sector de la construcción y la ingeniería.

Entre otros premios, Urbantech recibió el reconocimiento del Centro para el Desarrollo Tecnológico y la Innovación (CDTI), una entidad pública empresarial que promueve la innovación y el desarrollo tecnológico de las empresas españolas. Este reconocimiento destaca la capacidad de la empresa para liderar proyectos que integran sostenibilidad e innovación.

ligeras, optimizando los espacios y reduciendo la huella de carbono y el consumo energético", detalla José Francisco Linares.

Este proyecto, alineado con la estrategia europea para el sector de la construcción y la Agenda 2030, representa un avance significativo hacia un futuro más sostenible y resiliente. "Trabajar junto a la Universidad de Sevilla nos permite acceder a conocimientos y recursos de vanguardia, lo que fortalece nuestra capacidad para innovar y adaptarnos a los desafíos del sector", afirma Linares. Y añade que: "Nuestra colaboración con centros de investigación y formación nos permite desarrollar proyectos conjuntos que fomentan el intercambio de ideas y la transferencia de tecnología entre la academia y la industria".

Desde su fundación, Urbantech Titania ha mantenido un firme compromiso con la calidad y la innovación, y cuenta con un equipo de profesionales altamente cualificados y comprometidos con la excelencia.

